

16 de Diciembre 1953

Sr. D. José Ma. Jover
Universidad
VALENCIA

Mi querido amigo:

He recibido sus cartas del 11 y 12 del actual que he leído con la mayor satisfacción, puesto que preveo que una colaboración entre Ud., su escuela valenciana y nosotros tendrá los mejores resultados sobre el futuro de la ciencia histórica española.

A parte futuras colaboraciones de las que le escribiré en breve, desearía en estos momentos aceptar su oferta de colaboración en el "Índice Histórico Español" con una participación inmediata de Ud. en el próximo número del "Índice" (o sea el IV), pues en el mismo figuraran ya colaboraciones de varios catedráticos españoles y me complacería muchísimo dar prueba constante de que entre nosotros no existe el menor recelo ni efectivo ni científico. Así pues le ruego que me mande antes del 5 de Enero próximo dos o tres reseñas sobre cualquier libro o artículo que Ud. conozca y cuya reseña no haya aparecido anteriormente en el "Índice".

Al contestarme le ruego me indique de que siglo desearía ocuparse y cuales Revistas se encargaría de reseñar en su campo específico, pues entonces le podré contestar concretamente sobre lo que me pregunta y coordinar su labor con la que realizamos nosotros en Barcelona.

Le mando para su orientación una copia de las instrucciones que sirven para nuestros colaboradores.

Por correo a parte le hemos remitido los dos últimos números del "Índice Histórico Español" con destino a su Seminario de la Universidad de Valencia. En cuanto a Ud. le ruego me indique la dirección a que desea se le mande una colección completa, de obsequio, en calidad de colaborador.

Le agradezco las palabras de afecto que me dedica en su carta a las que correspondo vivamente, hasta el punto de que creo sería conveniente organizar una pequeña reunión en Barcelona o Valencia para tratar de los asuntos metodológicos

.../...

de nuestras disciplinas.

Con un cordial saludo se despide su buen
amigo,

JV/CC.

12 de Octubre 1953

Dr. J. López
Universidad
Valencia

El querido amigo

Se recibió una carta del Sr. J. López
de fecha 10 de Mayo en la que me
colaboración entre las dos disciplinas y
los dos sistemas resultaría provechoso al fin de
fines españoles.

A partir de estas colaboraciones de las que se
cuenta ya breve, debería en estos momentos
tanto colaboración en el "Anuario Histórico de la
participación importante de la U. de Valencia en el
diseño y ejecución de la U. de Valencia y de
algunas de las actividades científicas y culturales
de la U. de Valencia. En este sentido, el Sr. López
de quien recibí el artículo en cuestión, me ha
que me manda una copia de la obra para que pueda
una copia para la U. de Valencia y para
trabaja en el "Anuario Histórico de la U. de Valencia".

El contacto de la U. de Valencia con la U. de
España y otras actividades de carácter científico
en campo científico, que además de la U. de Valencia
también se ha de promover y coordinar en la U. de
las actividades científicas y culturales.

La carta que me ha llegado me indica que la U.
expresiones que sirven para expresar colaboración.
Por tanto, a parte de la labor realizada por la U.
de Valencia en el "Anuario Histórico de la U. de Valencia",
científico de la U. de Valencia, se cuenta con la U. de
trabaja en la U. de Valencia y que tiene en la U. de
facilidad científica, de carácter científico y de
laboración.

La colaboración de la U. de Valencia con la U.
en el campo científico y cultural, y en el
de los dos sistemas resultaría provechoso al fin de
fines españoles.

.....